

Offshore se reactiva este año con la perforación de dos pozos

El desarrollo de esta actividad no solo es importante para la recuperación económica de la región Caribe, sino de Barranquilla.

ECONOMÍA

12:00 AM

Por:  Lupe Mouthón @lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- OffShore en Barranquilla
- Economía
- reactivación económica
- Barranquilla
- Ecopetrol**



MÁS DE ECONOMÍA

Demanda de oxígeno medicinal se dispara en un 74%: Andí

Municipios recibirán transferencias por proyectos renovables

Emprendiendo en medio de las dificultades

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

10:00 AM | **Coronavirus**
Suspenden alternancia educativa en Valledupar hasta el 3 de mayo

09:52 AM | **Barcelona**
Nadal recupera el número dos mundial tras ganar su duodécimo Godó

09:49 AM | **Soledad**
Asesinan a hombre en medio de una riña en Villa Stefany

La reactivación de la **actividad offshore** (costa afuera) en el mar Caribe colombiano proyectada para este año imprimirá un mayor **dinamismo a la recuperación económica del país y la región y en especial de Barranquilla** que desde hace mucho se viene preparando para atender los requerimientos de esta industria.

Ecopetrol informó que este año proyecta la perforación del pozo delimitador Gorgon 2, en el bloque Col-5 y avanzar en la **planeación de la perforación del pozo Uchuva-1** en el bloque Tayrona y los estudios ambientales para el bloque Guaoff-10.

"Actualmente con nuestro socio Shell planeamos la perforación del pozo delimitador Gorgon-2, en el bloque Col-5 prevista para finales del 2021, con el objetivo de adquirir información adicional del reservorio, capacidad de producción y confirmar volumetría. También con nuestro socio Petrobras planeamos la construcción del pozo Uchuva-1 que se podría perforar en el 2022 en el bloque Tayrona", aseguró **Ecopetrol** a **EL HERALDO**.

Lea también...

La Figo excluirá de la Serie A a los clubes que participen en la Superliga

Consejería para DD.HH. atender preocupaciones del Atlántico e un taller

Adicionalmente se tiene prevista la perforación del pozo Cumbia-1 que es operado por **Noble Energy y Shell**.

La **Industria offshore** (costa afuera) comprende la exploración y extracción de gas y **petróleo** en **yacimientos mar adentro**, algunos en **zonas ultraprofundas**.

El presidente de la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** (ANH), Armando Zamora, dijo que la actividad exploratoria en el país durante el año pasado estuvo afectada por la doble crisis que impactó al sector de hidrocarburos por la caída de los precios internacionales del **petróleo** y los efectos de la pandemia de la **covid 19**.

Zamora dijo que los **descubrimientos de gas** en los contratos adjudicados en el mar caribe incentivan grandes inversiones que se acercan a los casi USD2 mil millones, lo que dinamizará la economía de la región Caribe en lo referente a la adquisición de bienes y servicios directos e indirectos a mediano y largo plazo.

Ecopetrol destacó a su vez que la **Industria offshore** está empezando en Colombia por lo que se requiere avanzar en el desarrollo de la infraestructura de servicios especializados y la disponibilidad de barcos de perforación en el país.

"Estimamos que en la medida en que se vaya estableciendo la actividad offshore, el desarrollo de servicios especializados en el país vendrá de forma natural para cubrir las necesidades de la industria de exploración y producción y de esta forma hacer más cortos los tiempos en esta industria", señaló la petrolera colombiana.

➔ Municipios recibirán transferencias por proyectos renovables

➔ Emprendiendo en medio de las dificultades

Para **Ecopetrol**, las cuencas costa afuera en el Caribe colombiano aún se encuentran en una etapa emergente, pero resaltó que el Caribe sur del país está surgiendo como una provincia de gas, mientras que los datos de las cuencas del norte sugieren potencial de **petróleo** y gas.

"En los entornos de aguas ultraprofundas, por ejemplo, se han identificado yacimientos de **petróleo** ligero prometedores, pero la cobertura sísmica es escasa y todavía no se han perforado pozos. Necesitamos confirmar este potencial para avanzar a las etapas de desarrollo y producción en el futuro", manifestó la empresa.

El **desarrollo del offshore** en el Caribe colombiano, es una de las apuestas de la compañía para aumentar las reservas de gas pues son recursos que de materializarse podrían hacer que Colombia pase a ser un país exportador de gas en la región.

Por su parte **el presidente de la ANH** afirmó que la entidad participa en diferentes escenarios estratégicos con el fin de atraer y promocionar las condiciones favorables y competitivas del sector oil & gas de Colombia, en particular por el gran potencial de los mares que se visibiliza con las empresas "mayor" que actualmente exploran la **Costa Caribe**, todas del Ranking Top 100.

Agregó que espera contar en el Ciclo 4 del **Proceso Permanente de Asignación de Áreas** (PPAA), Ronda Colombia 2021, con la participación de grandes empresas para las áreas costa afuera, en la que también se incluyó a la costa pacífica.

Compartir:    

 Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más noticias de:

OffShore en Barranqu... Economía reactivación económi...



"Asociación de Shell y **Ecopetrol** en offshore favorece a la Costa Caribe"



Gobierno expidió reglamentación para industria costa afuera



Ecopetrol y Shell firman acuerdo para desarrollar provincia gasífera del Caribe



Cumbre 'Offshore Investment Summit 2019'

Invercionistas de industria offshore se reúnen desde este jueves en Barranquilla

Offshore moverá inversiones por USD1.830 millones

Offshore Investment Summit 2019 se realizará en Barranquilla

Barranquilla es "enclave estratégico" para desarrollo del 'offshore'

LAS MÁS LEÍDAS

-  Barrio San Felipe - Abr 25, 2021
Estos son los sectores que estarán sin luz este lunes en Barranquilla
-  Venezuela - Abr 25, 2021
Aida Merlano reaparece en las redes felicitando a su hija en su cumpleaños
-  COVID-19 - Abr 25, 2021
Asonada en Sabanagrande cuando Policía fue a apagar 'covid-fiesta'
-  covid - 19 - Abr 25, 2021
Conozca el pico y cédula que registró esta semana en Barranquilla
-  Fallecimiento - Abr 25, 2021
Con vallenato fue sepultada Ruth Berardinelli
-  Personas contagiadas - Abr 25, 2021
465 muertos por covid: Colombia alcanza su peor número en la pandemia
-  Sanción - Abr 25, 2021
Detectan conexiones ilegales en motel en la vía a Juan Mina
-  covid - 19 - Abr 25, 2021
Los Flórez y los Castro, dos familias en Santa Marta unidas en el dolor
-  recomendaciones - 12:00 AM
Automedicación, una práctica que puede generar complicaciones
-  Dimayor - Abr 25, 2021
Junior 3, Santa Fe 1: El 'Tiburón' muere primero en los cuartos de final
-  cantante - Abr 25, 2021
Willie Colón, en grave estado tras accidente automovilístico
-  pobreza - Abr 25, 2021
EE.UU, Brasil, Colombia y México, peores en manejo de pandemia, según estudio

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2021 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA

Noticia del día
18 municipios del Atlántico se quedaron sin vacunas

SUSCRÍBETE Desde \$800

+ Portadas pasadas

[Ver portada](#)

SECCIONES

- Judicial
- Rincón Juniorista
- Cultura
- Entretenimiento
- Política
- Deportes
- Medio Ambiente
- País
- Economía
- Mundo
- Locales

REGIÓN CARIBE

- Bolívar
- Cesar
- Córdoba
- La Guajira
- Magdalena
- Sucre

SOCIEDAD

- Educación
- Salud
- Familia
- Coronavirus
- Ciencia
- Tecnología
- Turismo
- Mascotas
- Mujer e Igualdad
- LGBTI
- Migración

NUESTROS PORTALES

- Tienda EL HERALDO
- Revistas EL HERALDO
- Área Caribe
- Aldia.co
- Clasificados
- EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones  [Contáctenos](#)

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico
Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733

Miembro de:  